

Erlebnisreicher Vormittag

Kurz vor Schulschluss, genauer gesagt am 6. Juli, gönnten sich die 1. und 2. Schulstufe noch einen erlebnisreichen Vormittag. Los ging es in der Früh in der öffentlichen Bücherei mit einem Kamishibai (Erzähltheater). Heike Gillesberger und Petra Hanner luden uns dankenswerter Weise dazu ein. Petra las den Kindern aus **dem Buch „Das Schaf Charlotte und seine Freude“** vor, während Heike die dazu passenden Bildkarten, die in einem Rahmen gesteckt sind, herauszog. Bei dieser Geschichte vom Schaf Charlotte ging es um Freundschaft und mutig zu sein.



Inspiziert von dieser tollen Geschichte machten wir uns auf den Weg zur Natursafariwanderung in St. Stefan. Dieser rund drei Kilometer lange Rundweg führt vom „Stefansplatzerl“ aus über Wiesen, Felder und durch Wälder. Ausgestattet mit Rätselkarte und Bleistift erforschten wir voller Tatendrang die heimische Natur. Auf neun Infotafeln erfuhren die Kinder sehr viel Wissenswertes und miteinander konnten alle Fragen auf der Rätselkarte dann auch beantwortet werden. Das richtige Lösungswort wird aber nicht verraten!







Nach all den Mühen und Plagen hatten sich die SchülerInnen eine Abkühlung verdient. Somit stand nach der Wanderung einer „Poolparty“ bei Heike nichts mehr im Wege und das Wetter meinte es gut mit ihnen. Das erfrischende Nass war der Höhepunkt dieses Vormittags und alle Kinder genossen es in vollen Zügen. Zur Stärkung gab es von Heike selbstgemachten Zucchinikuchen und Saft und Frau Gumpenberger spendierte den SchülerInnen ein Eis.



Wir bedanken uns sehr herzlich bei Heike, dass sie den SchülerInnen noch ein so tolles Erlebnis zum Schulschluss ermöglicht hat.